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Chers amoureux du football,

Nous sommes prêts ! Malgré cette pandémie qui a stoppé le
football mondial pendant près de 2 ans, nous en avons
profité pour nous réorganiser à tous les niveaux avec pour
seuls objectifs : développer nos jeunes, s’entourer des
meilleurs et construire pour l’avenir. 
Notre club grandit. Nous voyons des signes concrets qui nous
rendent chaque jour plus fiers: des jeunes joueurs qui aiment
leur club, du monde autour des terrains et dans les stades, du
plaisir à jouer et à entrainer et enfin, des résultats sportifs.
Nous regagnons nos lettres de noblesse dans la région en
véhiculant des valeurs nouvelles et saines.
Nous sommes ambitieux et motivés mais le football reste le
football, rien n'est acquis. La seule promesse que l’on puisse
vous faire, c'est notre engagement quotidien. 

Profitez de ces prochains jours pour passer du temps en
famille et avec vos amis.
En attendant, les équipes du TEGG et de l’académie
internationale ICEF se joignent a moi pour vous souhaiter de
belles fêtes de fin d’année.
Sportivement vôtre.

Ravy Truchot,
Président de la SAS Grand Genève

 

Après deux saisons amputées par le COVID qui ont ébranlé
les compétitions, nous avons redémarré 2021-2022 avec
beaucoup de détermination et d’enthousiasme. Au-delà
d’être un club, nous sommes avec le groupe STRIVE, une
formidable aventure humaine avec la volonté de travailler
tous ensemble pour relever les défis sportifs et structurels
auquel nous faisons face.
Nous travaillons avec beaucoup d’humilité et d’abnégation
à fédérer les énergies autour de sujets et thèmes qui
dépassent le simple club de Football.
Nous venons de signer avec la Mairie de Thonon un contrat
d'objectifs pour le développement du sport féminin et à ce
titre, je tiens à remercier Mr le Maire de Thonon pour sa
confiance.
Je remercie également les précieux acteurs qu’ils soient
bénévoles, staffs du club et de l’ICEF, joueurs et joueuses,
partenaires privés et publics pour leur niveau
d’engagements. 
Ensemble nous travaillons à donner son sens au mot
STRIVE et à construire un futur enthousiasmant pour notre
Club Thonon Evian Grand Genève FC. 

 
Serge Garcia,
Président de l'Association Thonon Evian GG FC
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Corentin Tirard
Capitaine N3
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souhaiter d'excellentes fêtes ainsi qu'une
belle et heureuse année 2022.

Alexia Trevisan
Capitaine D2F
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Olivier LESUEUR
Défenseur
11-07-1997

Hervé LYBOHY
Défenseur
24-07-1983

Wassim AMADI
Défenseur
17-01-2000

Mamadou KONE
Défenseur
22-08-1997

Kevin AFOUGOU
Défenseur
26-01-1990

 

Johan BRANGER
Milieu

05-07-1993

Clidis DA SILVA
Milieu

14-11-1998

Gianni SERAF
Milieu

05-07-1994

Wail ESSAFIANI
Milieu

22-09-1999

Cebrail AKKAYA
Milieu

17-06-2001

 

Barthelemy BASSON
Milieu

23-03-2003

Corentin TIRARD
Milieu

18-10-1995

Jordan RADOJEVIC
Milieu

09-11-2001

Ayoub MEFTAHI
Milieu

12-12-2002

Hamidou KEITA
Milieu

16-10-1997
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E F F E C T I F  N 3
SAISON 2021 / 2022

Alexis THEBAUX
Gardien

17-03-1985

Mody BA
Gardien

14-08-1998

Francis DADY NGOY
Défenseur
04-01-1990

Haym IBRAHIM
Défenseur
04-06-1998

Imrane BOUCHEMA
Défenseur

02-05-2000

Jeremy MIZRAHI
Défenseur
30-05-2000

 

Mohamed MARA
Attaquant
02-12-2002

Fabio MERI
Attaquant
12-12-2001

Maxime BOURGEOIS
Attaquant
03-02-1991

John AYINA
Attaquant
09-04-1991
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Cyriaque LOUVION
Défenseur
24-07-1987

Ilyes CHAIBI
Attaquant
12-10-1996
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BRYAN
BERGOUGNOUX
"On est en bonne position pour espérer"

Une seconde place à la trêve, est ce que c’est
ce à quoi tu t’attendais ?

On espérait être premiers et si l'on gagne
notre match en retard, on sait qu’on est
premier donc on est dans les clous. C’est un
championnat qui n’est pas simple et on l’a
abordé avec beaucoup d’humilité sinon on
aurait pu se casser les dents. On est dans
l’objectif et en bonne position pour espérer
mais on sait que ce sera compliqué car il y a
trois voire quatre très bonnes équipes. On a
bien travaillé sur l’aspect athlétique, c’est ce
qui nous permettra peut-être de faire la
différence sur la seconde partie de saison.

Quels regrets et quelles satisfactions as-tu sur
cette première partie de saison ?

Le regret est d’avoir laissé des points dans des
matchs comme Limonest alors qu’on mène 2-0 à
la mi-temps. C’est quasiment une faute
professionnelle ! Même Aurillac à domicile (3-3),
c’est des points de perdu. Dans ces matchs, on
était beaucoup plus concentré sur le fait de
marquer des buts au lieu de défendre ensemble et
protéger un résultat.

Les satisfactions résident dans l’état d’esprit du
groupe que je trouve très bon. Tout n’est pas
parfait, loin de là mais on a essayé de changer la
mentalité de cette équipe et je pense que ça se
ressent sur la façon de jouer. 

Alors que le groupe N3 a rangé les crampons pour la trêve des confiseurs et a
terminé l’année 2021 avec une large victoire (5-0) face à Moulins, le technicien
haut-savoyard Bryan Bergougnoux revient sur la première partie de championnat
disputée par sa formation. Rencontre
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L’équipe est de plus en plus solidaire, tournée vers un objectif collectif.
Elle est capable dans des situations difficiles de faire face et ne pas
sombrer. Quand j’ai récupéré ce groupe, je pouvais reprocher aux
joueurs d’être trop individualistes mais c’est en train de changer même
si c’est toujours fragile. Ce nouvel état d’esprit est ce qui est le plus
satisfaisant pour moi encore plus que les résultats où il y a toujours une
part de réussite. J'ai d’ailleurs félicité les joueurs sur le travail fourni sur
cette première partie de saison même si ce travail n’a pas toujours été
récompensé à sa juste valeur.

On a pu assister à des matches formidables contre des équipes qui
jouent les premiers rôles alors qu’à l’inverse l'équipe éprouve plus de
difficulté contre des équipes « abordables ».  Comment analyses-tu cet
état de fait ?
Je ne le vois pas comme ça, je dirai plutôt que c’est une poule très
homogène à part deux ou trois équipes qui sont peut-être un peu plus
en difficulté. J’ai vu de la qualité dans toutes les équipes. Parfois les
équipes sont présentées comme plus faibles mais dans cette poule,
tout le monde sait jouer au foot et à la capacité de faire de beaux
gestes techniques. On l'a vu avec les buts qu'on a pris contre Limonest

ce sont des buts extraordinaires qu’on ne pense pas pouvoir voir à ce niveau  mais la qualité est là. C’est
le problème et la beauté de cette poule qui ressemble beaucoup à de la N2, plusieurs équipes s’en
sortiraient largement au niveau supérieur. Même les équipes du ventre mou peuvent vous faire perdre
des plumes, on a conscience de ça et malgré tout, on s’est quand même mis en difficulté nous-mêmes
sur certains matchs.

Y a-t-il des joueurs que tu n’attendais pas forcément à ce niveau et qui ont été une bonne surprise pour
toi ?
Honnêtement, j’attendais beaucoup d’eux et c’est peut-être ce qui leur a permis d’être performants. Le
staff a cru en eux et les a mis dans les meilleures dispositions pour se mettre au niveau auquel ils savent
jouer. Il y a beaucoup de joueurs qui retrouvent des couleurs et ça fait plaisir de les voir épanouis. Je suis
juste triste de ne pas avoir les mêmes règles qu’au niveau professionnel (5 changements en match), on a
une armada qui attend derrière et ces joueurs sont à féliciter car depuis le début de saison, tous ont joué
le jeu, tous progressent et malheureusement seuls certains peuvent se mettre en lumière.

Quels seront les axes de travail à la reprise après les fêtes ?
On va refaire un peu de foncier pour se remettre des fêtes et retrouver rapidement l’état de forme qu’on
avait avant la trêve. Ce sera beaucoup basé sur l’aspect athlétique, le projet de jeu est désormais connu
par tous nos joueurs mais on fera des rappels et ensuite on se concentrera chaque semaine sur nos
adversaires et leurs spécificités. Les matchs vont s'enchainer à la reprise, on attend que ça

Y aura-t-il des changements au sein du groupe durant la trêve hivernale ?
Peut-être. En tout cas les joueurs qui font partie de l’effectif me donnent tous satisfaction. Après je peux
comprendre que certains ne jouent pas assez à leur goût. Si ces joueurs me demandent d’aller ailleurs, je
ne les retiendrai pas même si j’ai besoin d’eux car j’ai été à leur place et je les comprends. Il y aura peut-
être une ou deux arrivées, en fonction des opportunités, mais je ne souhaite en tout cas pas de grands
chamboulements pour cet effectif qui ne mérite pas que d’autres viennent prendre leur place. Si on
recrute des joueurs, ce sera très ciblé par rapport à notre objectif et nos ambitions, on ne va pas
surcharger notre effectif qui est déjà bien construit.

Les matchs vont s'enchainer à la reprise, on
attend que ça
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A r r ê t  s u r  i m a g e s

Match nul face à Monluçon  0-0

Victoire face à Chambery 3-2

Victoire face à Ain Sud 3-0

Match nul face à Aurillac 3-3

Défaite face à Limonest 2-3

Coupe de France
Victoire face à Cluses 2 - 1
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C L A S S E M E N T S

9

Classement général

Classement buteurs

Ilyes Chaibi



 

Thierry Uvenard qui a succédé à Dejan Belic a pris
la direction de l’équipe féminine D2 cette saison.
Le technicien en provenance du Havre a pris petit
à petit ses marques dans le Chablais. Après une
demi-saison à la tête  de la D2F, il nous livre ses
impressions, nous parle de sa vision du football
féminin et fait un état des lieux après 5 mois
d'activité.

Parcours d'entraineur

1998 - 2008  Le Havre AC L2/L1
2008 - 2015  Toulouse FC L1
2016               RC Lens  L1
2017 - 2020 Le Havre AC (Féminines)

J'avais décidé de ne pas
revenir dans le monde 
du football
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THIERRY
UVENARD

EN TêTE A TÊTE AVEC 

Parcours joueur professionnel

1987 - 1998  Le Havre AC

Né le 24 Mars 1964 au Havre
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Pourquoi avoir quitté le Havre après autant d'années ?

Pendant 3 ans, on m’a laissé tranquille, j’ai fait les
choses correctement et ça a très bien fonctionné. Mais
dès qu’on est monté en D1, les gens ont changé, je ne
parle pas du président avec qui j’avais de très bonnes
relations. Suite à la montée, des nouvelles personnes
sont arrivées qui voulaient prendre la place et n’étaient
pas correctes. J’ai donc décidé de partir. Mon départ,
c’est très bien passé grâce au président Volpe. A la suite
de ça, j’avais décidé de ne pas revenir dans le monde du
football.

Quels souvenirs gardes-tu de ta longue expérience au
Havre ?

Je suis Havrais d’origine. Jouer en professionnel pour le
club de ta ville natale, c’est extraordinaire, c’est le
meilleur souvenir qui puisse exister. Après j’ai vécu une
montée en Ligue 1 puis l’année suivante, une super
saison où on finit 7ème, c’est formidable.

Autant d’année dans un même club c’est rare dans le
football, la fidélité à un club semble être un mot qui a
beaucoup de sens pour toi ?

J’ai été fidèle au Havre, je m’y sentais bien et si je n’avais pas dit que je partais, je serai toujours au Havre
aujourd’hui. Mais à 58 ans, j’ai envie de travailler avec des gens avec qui je m'entends bien.

Comment es-tu arrivé à la tête d’une formation
féminine ?

Après mon expérience à Lens qui ne s’est pas très
bien passée, je suis rentré au Havre et six mois après
en 2017, le président Volpe  qui voulait mettre en
place un projet féminin  m’a proposé de prendre en
main l’équipe féminine avec comme objectif de
monter dans les 3 ans. J’avais beaucoup de moyens
matériels et aussi au niveau des joueuses, ce qui a
permis d’atteindre l’objectif. Quand je suis revenu au
Havre en 2016, si on m’avait dit que j’allais avoir une
proposition pour le foot féminin, j’aurai ri mais je suis
content d’avoir accepté. Je me suis pris au jeu du

Je me suis pris au jeu du foot féminin,  c’est
une belle expérience

foot féminin, j’ai connu autre chose avec le foot féminin, c’est une belle expérience et ici aussi je vis une belle
expérience. Les filles ont envie d’apprendre, elles aiment le foot, elles écoutent et ont envie de mettre en
pratique ce que tu leur dis de faire. Elles arrivent à l’entrainement avec la banane, ça se passe toujours bien. 
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Quelles sont les raisons qui ont motivé ta signature au TEGG FC en D2 alors que tu avais connu la D1
chez les filles et la Ligue 1 chez les garçons ?

Mon objectif avant de signer ici, c’était de me rapprocher de mes enfants qui habitent en Savoie et
Haute-Savoie. On m’a alors parlé de Thonon Evian qui allait changer d’entraineur et quand ce dernier
est parti, j’ai contacté Serge Garcia.  S'Il n’y avait pas eu l’opportunité de signer ici, je serai quand
même venu dans la région pour être près de ma famille, c’était le principal pour moi.

Et donc, quelles sont tes impressions après 5 mois d’exercice ?

Je savais en venant ici que ce serait difficile, qu’il y avait du travail. Mais ce qui est intéressant, c’est que
je suis dans un objectif de progression. Et après quelques mois, je m’aperçois qu’on travaille bien et
qu’il y a une belle progression de la part de tout l’effectif même chez les plus expérimentées. Et au
niveau des jeunes, il y a de la qualité et le moyen de bien travailler avec elles.

Au sein de l’effectif, quels sont les points positifs sur lesquels  l’équipe peut s’appuyer ?

On a une bonne base défensive, il faut qu’on s’améliore offensivement pour pouvoir marquer plus de
buts car on ne fait pas des résultats fleuves. Mais on s’aperçoit dans ce championnat de D2, en tout cas
dans ce groupe, que les résultats sont très serrés. 

Depuis le début de saison, quel est pour toi le match référence ?

Celui contre Rodez qui est leader aujourd’hui. On a fait un match très costaud défensivement avec une
bonne utilisation des ballons récupérés pour se projeter vers l’avant. On s’est créé beaucoup
d’occasions, si  à la mi-temps on gagne 3-0, il n’y a rien à dire. On est devant à la pause,  Rodez égalise
logiquement en seconde période mais derrière on a quelques occasions où on aurait pu faire le break. 

L’effectif féminin a énormément bougé cette
saison, as-tu participé au recrutement ?

Ça s’est fait tardivement donc il a fallu
recruter rapidement. Oui j’ai participé au
recrutement et je me suis appuyé sur ce que
les dirigeants me disaient. Les joueuses
qu’on n’a pas gardées, j’étais complètement
d’accord avec ça. Pour les nouvelles venues,
j’ai insisté pour qu’Elodie (ndrl Policarpo) soit
là, pendant 3 saisons au Havre je l’ai eue
comme joueuse. Ça rentrait dans la politique
du club, elle est de la région, elle connait bien
le club, elle est expérimentée pour encadrer
les jeunes. Quant aux jeunes joueuses qui
sont arrivées, elles ont du potentiel et ne
demandent qu’à progresser.

Je suis dans un objectif de progression
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E F F E C T I F  D 2 F
SAISON 2021 / 2022

Blandine JOLY
Gardienne
02-12-1999

Ambrine LAIDAOUI
Gardienne
25-07-2003

Logane VANDESAEVEL
Gardienne
21-07-2001

Alexia TREVISAN
Défenseure
19-03-1990

Maelle FONTAINE
Défenseure
15-04-2000

13

Marine BILY
Défenseure
07-08-1994

Romane PINAUD
Défenseure
18-07-2005

Lola CHEZEAU
Défenseure
08-10-2002

Oceanne ELINEAU
Défenseure
10-04-1999

Frédérique MESSOMO
Défenseure

15-11-1997

Maureen PALMA
Défenseure
01-10-1996

Tatiana SOLANET
Milieu

28-08-1992

Tara LAHIOUEL
Milieu

20-12-2001

Elise BOCCALI
Milieu

10-05-1999

Amandine JUNG
Milieu

15-10-1989

Jade LAHIOUEL
Milieu

06-03-2003

Nolwen DE JESUS
Milieu

20-12-2002

Lorie PADOU
Milieu

14-09-2001

Cyrianne CORNO
Milieu

18-08-2001

Rania AOUINA
Milieu

05-05-1994

Léa EVIN
Attaquante
12-03-2004

Megane DJEAID
Attaquante
28-03-2000

Elodie POLICARPO
Attaquante
04-01-1990

Oceane CLOSSET
Attaquante
03-04-1998
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A r r ê t  s u r  i m a g e s

Défaite face à Yzeure 0-3

Match nul face à Rodez 1-1

Victoire face à Le Puy Foot  3-0

Match nul face à GF38 1-1

Victoire face à Merignac 2-0

Coupe de France
Elimination face à Yzeure
2-2 (tab 5-3)
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A B E C E D A I R EA B E C E D A I R E
Avec Johan Branger

Jo
H
A
N

Parcourez les lettres de l'alphabet avec Johan 
Branger, milieu de terrain des bleus et blancs

comme Johan Cruyff d’où la base de mon prénom

comme optimiste même dans la pire des situations. 
J’essaie toujours de voir du bon pour repartir 
de l’avant

comme humilité. Sous plusieurs formes. Par exemple être ouvert à tous
les avis, être à l’écoute de tout le monde peu importe le niveau
hiérarchique, mettre son orgueil et sa fierté de côté, savoir s’effacer
quand une autre personne peut mieux faire, considérer le savoir-faire et
la capacité d’autrui, accepter la critique et j’en passe 😊

Comme aide. Toujours aider son prochain. C’est la base de la
vie. Dans le foot, c’est aider son coéquipier en difficulté et
même quand il ne l’est pas d’ailleurs. Être l’un pour l’autre, c’est
une des clés de la réussite

Comme naturel. C’est-à-dire être soi même et ne pas changer
pour plaire à qui que ce soit, être vrai ! Une seule et bonne
facette

Date de Naissance : 05 Juillet 1993

Lieu de Naissance : Sens (89)

Poste : Milieu
Clubs : AJ Auxerre - US Raon l'Étape - FC Sens
FC Dieppe - E.T. Fréjus St Raphael

Johan Branger
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Thonon Evian GG FC s'est paré de                   en Octobre

Distribution d’écharpes roses, animations à la mi-
temps du match TEGGFC-Le Puy, tribune du stade
Camille Fournier illuminée en rose, espace VIP de rose
vêtu, coup d’envoi du match TEGG FC – Le Puy donné
par des élues de la municipalité de Thonon et du
département, coup d’envoi du match masculin
TEGGFC-Limonest donné par Peggy Bouchet. Autant
d'animations qui ont permis au club de s'engager en
faveur du cancer du sein.
La somme de 700 €, dons collectés au stade et
participation du club, a été remise à l’Association
"Seins Leman Avenir », association créée à l’initiative
du Dr Salvat pour sensibiliser les femmes au dépistage
précoce du cancer du sein et financer l'achat de
matériel.

ROSE



 

A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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T E R R I T O I R E
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Nos internationaux,
Hervé Lybohy, Rania Aouina 

Hervé  Lybohy

Date de Naissance :  24 Juillet 1983

Lieu de Naissance : Bouaké (Côte d'Ivoire)

Poste : Défenseur central 
Clubs : Sarcelles, Sanois St Gratien, O. St 
Quentin, Racing Club de France, Compiègne
Fréjus/St Raphael, Amiens, Paris FC, Nimes O.
AS Nancy Lorraine, US Orléans

Hervé Lybohy et Rania Aouina comptent à eux deux plusieurs
sélections dans leur équipe nationale respective, le Niger pour
Hervé et la Tunisie pour Rania. Pilier de la charnière centrale
de l’équipe N3, Hervé, qui possède une grande expérience du
haut niveau, impressionne par sa sérénité et sa capacité à
relancer proprement. A 38 ans, il pense sérieusement à l’après
foot. Quant à Rania, 27 ans, elle espère encore avoir de belles
années dans le football et ne cache pas son ambition aussi
bien dans le football français qu’en sélection tunisienne. 
Rencontre avec nos deux joueurs internationaux qui sont
revenus sur leur arrivée au club et leur fierté de représenter
leur pays en sélection nationale.

Quand tu ne fais pas de foot, à quoi passes tu ton temps ?

H.L : "Ma famille est loin mais j'essaie de rentrer les voir le plus
souvent possible. Quand je suis avec mes enfants, je les
accompagne au foot, je passe du temps avec eux. On se fait
souvent des petits cinés. Quand je suis sur Thonon, comme je
suis seul, j'en profite pour visiter la région, j'aime passer du
temps au bord du la Léman"

R.A. "J'aime être tranquille, je regarde des séries et je passe du
temps avec ma famille au téléphone. Je suis seule en France,
toute ma famille est en Tunisie. Ici,  je n'ai pas beaucoup
d'amis, c'est difficile"

Qu'aurais tu  fait, si tu n'avais  pas été 
footballeur (euse) ?

H.L. " J'ai un BAC+2, un DUT technique de
commercialisation, donc j'aurai poursuivi mes
études. J'aurai cherché à faire un BAC+5 en
essayant de rentrer dans une école de
commerce et ensuite j'aurai fait comme tout
le monde, travailler !"

R.A. "J'ai un diplôme d'enseignante en éducation
physique, je suis professeur de sport. De toute façon,
j'aurai travaillé dans le sport car j'aime trop ce
milieu. Dans ma famille, on est des sportifs, mon père
est un ancien footballeur et mon frère est
handballeur."

"Je suis dans le temps additionnel de ma carrière,
les arrêts de jeu !" Hervé Lybohy
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Rania  Aouina

Date de Naissance :  05 Mai 1994

Lieu de Naissance : Medenine (Tunisie)

Poste : Milieu de Terrain
Clubs : PSG, AS Strasbourg Vauban, 
St Denis RC

Qu'est ce qui te plait dans la région ?

H.L. " C'est une région que je ne connaissais pas. J'ai vraiment été ébloui par les vues, les paysages. Avoir
d'un côté le lac et de l'autre les montagnes, j'ai trouvé ça magnifique ! C''est une belle région et je n'ai pas
encore tout vu, c'est pour ça que je profite de mon temps libre pour en découvrir plus"

R.A. "J'aime beaucoup les paysages avec le lac, c'est trop beau ! J'aime aussi l'hiver quand il fait froid ou
les jours où il pleut car j'aime le cocooning, être bien au chaud chez moi tranquille, prendre mon temps
avec mon café, mon pull sur mon canapé"

Que représente le Niger pour toi ?

"La Tunisie, c'est tout pour moi" Rania Aouina

H.L. " C'est l'un de mes pays d'origine, du côté de ma mère, je
suis également ivoirien. C'est un honneur de défendre les
couleurs de mon pays, c'est très important pour moi. C'est
aussi une manière de découvrir le pays"

Et la Tunisie ?

R.A. "La Tunisie c'est tout pour moi, j'ai là-bas ma famille, mes
amis. C'est une fierté et ça me fait chaud au coeur quand je
suis sélectionnée, j'y retrouve mes amies et coéquipières avec
qui j'ai grandi dans le monde du football. Depuis l'âge de 13
ans, j'ai été sélectionnée avec mon pays et depuis 2010 en
équipe senior. Récemment je suis partie pour la qualification
pour la  Coupe d'Afrique des Nations, on a gagné contre
l'Egypte, c'est un grand pas ! En février on jouera contre la
Guinée. Inchallah !"

Ou t'imagines tu dans quelques années ?

H.L. " Sincèrement, je ne sais pas mais c'est sûr que j'aurai
arrêté le foot mais j'y garderai quand même un pied. Je ne
sais pas si je continuerai mes études mais j'irai là où je me
sens bien, là où c'est le plus important pour moi. Je chercherai
avant tout mon épanouissement. Il y a énormément de
métiers autour du foot, j'aime beaucoup le
métier d'agent. L'idée de représenter des joueurs me
plait. J'aime aussi le côté cellule de recrutement et 
coacher m'intéresse. Je vais  commencer à passer des
diplômes d'entraineur car je pense qu'il faut toucher
à tout afin de s'ouvrir le maximum de portes."

R.A. "J'aimerai signer en D1 , ici en France pour une
nouvelle expérience et une nouvelle vie. Et ce serait
magnifique d'être qualifié pourquoi pas en Coupe
du Monde. Aprés, je ne sais pas si je resterai en
France, j'aimerai visiter le Qatar et rester un peu
là-bas"



 

Qui dit nouvelle saison dit nouvelle promotion et nouvelles aventures pour les stagiaires de
l’International Center of European Football (ICEF) !

Pour cette troisième rentrée, et après 2 années perturbées par la COVID, l’académie a fait le plein pour
cette saison 2021-2022 ! En effet, 47 jeunes venus de tous horizons (23 nationalités) et de 4 des 5
continents de la planète ont posé leurs bagages en Haute Savoie pour un programme académique et
sportif de 10 mois.

Cette année plus qu’auparavant, le domaine de Blonay ressemble à un véritable campus, fort d’une
organisation académique spécialement pensée et organisée pour les besoins des résidents  tant au
niveau scolaire que sportif. L’équipe encadrante qui s’est étoffée avec l'arrivée de cinq enseignantes
autour du responsable des études   permet un suivi matière par matière de la scolarité des résidents de
l’ICEF, qui trouvent ainsi  un cadre de travail adapté à leur réussite !

Le staff de l’académie s’est lui aussi élargi pour
garantir un accompagnement complet au
niveau sportif (headcoach, coach adjoint,
préparateur physique et préparateur mental,
intervenants yoga et préférences motrices),
médical (présence quotidienne de kinés) et vie
quotidienne (responsable hospitalité,
responsable des activités, coordinatrice des
relations sociales, équipe de surveillants) sans
oublier toutes les personnes qui permettent
de maintenir un cadre de vie confortable
(agents d’entretiens, intendant) ainsi que
l’équipe de restauration.

Enfin, nous pouvons faire un point sur le parcours de quelques anciens pensionnaires de l’ICEF qui
après 2 saisons passées au domaine de Blonay ont rejoint d’autres clubs. Ainsi, Roman Clevenot évolue
désormais en U19 nationaux à Bourg-Péronnas, Alexis Huneaux en U17 nationaux au FC Lyon.  De belles
évolutions donc pour ces anciens résidents, à qui nous souhaitons le meilleur des parcours.

Au total, c’est donc près d’une trentaine de salariés et intervenants qui œuvrent au quotidien pour
rendre l’expérience ICEF unique !
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ICEF , nouvelle saison, nouveau départ

Cette nouvelle saison est également marquée
par un resserrement des liens entre l’académie
et le Thonon Evian Grand Genève FC puisque
près de 15 résidents de l’ICEF s’entraînent avec
les équipes de leur catégorie et peuvent jouer en
compétition avec le TEGG (des U12 à l'équipe
réserve). La création de l’équipe U20 permet
d’intégrer de nombreux stagiaires, qui
participent pleinement aux bons résultats du
groupe ! Quelques éléments prometteurs ont
également eu la chance de côtoyer le groupe N3
en participant régulièrement aux entraînements
sous les ordres de Bryan Bergougnoux !
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Les brêves du TEGG FC 

Web TV : Les matchs en direct 

Nouveauté depuis le 23 Octobre, le “Live Match”,
à retrouver sur notre Web TV dès le coup d’envoi
de chaque rencontre à domicile . Animé action
par action par Baptiste, régulièrement
accompagné d’un éducateur du club dans le
rôle de consultant, ce rendez-vous vous plonge
au cœur des matchs !

Visite d'un ancien arbitre de Ligue 1 

Wilfried Bien, ancien arbitre international et de
Ligue 1 a endossé son rôle de conseiller
technique régional en arbitrage pour une
intervention auprès des joueurs afin de leur
apporter quelques éclaircissements sur des
règles d’arbitrage pas toujours bien comprises
et qui sont parfois source de discussions
animées sur les terrains. Ce moment  très
convivial a permis aux joueurs d’échanger avec 
 le technicien qui est aussi superviseur des
arbitres de National et arbitre à l’assistance
vidéo.

Les réservistes vont pouvoir passer les fêtes de fin
d'année au chaud avec un butin confortable de 34
points et une avance  de 3 points, avec un match en
moins,  sur leur dauphin, le GFA (3).
Invaincue depuis la reprise du championnat en
septembre, l'équipe emmenée par Jean-Claude
Duffour et Sylvain Boudier est la bête noire de ce
championnat D1. 

La réserve cartonne 

Avec 48 buts marqués et seulement 9 encaissés, la
réserve a un impressionnant goal average de +39.
Certes, une équipe réserve a la chance de pouvoir
régulièrement compter sur des redescentes de
l'équipe 1ère mais cet atout peut parfois se
transformer en casse tête pour le coach qui doit alors
gérer les joueurs qui ne sont pas retenus dans le
groupe. Tout est une question de psychologie !
L'objectif de la réserve de monter en R3 est plutôt sur
la bonne voie d'autant plus qu'à l'issue de la saison
les 2 premiers de la poule accèderont directement au
niveau Régional.

#National 3

#Vie du club

#Vie du club
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Les brêves du TEGG FC Un partenariat avec le FRS Champanges 

Le club continue sa stratégie d'ouverture aux clubs
du territoire et a formalisé un partenariat avec le club
du FRS Champanges.
La convention signée entre le club de Thonon Evian
GG FC et le FRS Champanges a pour objectif de
permettre des échanges techniques et sportifs entre
les éducateurs mais aussi créer des passerelles pour
les joueurs des deux entités.
Ce partenariat est le second signé avec un club du
Chablais.

Photo lors de la signature de la convention sur le
terrain du FRS Champanges

Boites de Noel Solidaire

Sur cette fin d'année, le club a lancé l'opération
"Boites de Noel solidaire" sur les sites de Thonon,
Evian et St Julien.  Une soixantaine de boites
contenant quelque chose de chaud, quelque chose
de sucré, un loisir, un produit d'hygiène ou de beauté
et un petit mot doux  ont été apportées par les
licenciés et leurs familles sur les différents sites de
collecte.
Les boites seront distribuées aux personnes dans le
besoin avec l'aide d'associations caritatives locales.
Merci à tous ceux qui ont participé à cette action en
faveurs des plus démunis et tellement importante au
moment des fêtes de fin d'année.

La Ville de Thonon aux cotés de la
section féminine

Collecte de la banque alimentaire

Pour la seconde année consécutive, le club s'est
mobilisé pour la collecte nationale de la Banque
Alimentaire. Le samedi 27 Novembre,
joueurs(euses) , éducateurs, salariés, bénévoles
et aussi joueurs de l'académie internationale de
football étaient présents  pour prêter main forte
à l'Association St Vincent de Paul. 
Un moment de partage et de solidarité
apprécié de tous qui montre la volonté du club
de s'impliquer dans la vie locale, surtout en
faveur de ceux qui en ont besoin.

#Partenariat

#Partenariat

#Vie du club

#Vie du club

Lauréat de l'appel à projets en faveur du sport
féminin lancé par la ville de Thonon, le club a
signé la convention d'objectifs qui reprend les
diverses actions que Thonon Evian GG FC
s'engage à mettre en œuvre afin de valoriser et
mettre en avant la ville à travers le football
féminin. . En contrepartie, la ville versera un
soutien financier de 100 000 € par an pendant 3
ans au club
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haque année, le club accueille des étudiants en BPJEPS Sport Collectif (Brevet
Professionnel de La Jeunesse, de l’Éducation Populaire et des Sports). Cette
formation en alternance vise à qualifier des professionnels de l’animation et de
l’éducation sportive. Sous réserve d’assiduité et de sérieux, ces jeunes auront la
possibilité à la fin de leur cursus et une fois leur diplôme en poche, d’intégrer un
club en tant qu’éducateur
Nous sommes allés à la rencontre de Nolwen, Romain, Evan et Hugo , nos 4 BPJEPS
qui alternent entre le club et Sport Léman pour une formation de 16 mois.

Evan Muffat, Nolwen De Jesus, Romain Lambert, Hugo Gosetto
4 stagiaires BPJEPS - Saison 2021/2022

C

Un moyen de s’épanouir en alliant passion et travail
BPJEPS Sport collectif : 



 

Certains, comme Nolwen évoque la gestion des entrainements et plateaux qui amènent parfois des
difficultés « Selon moi, avoir du caractère est nécessaire, car le plus dur en séance est de garder
l’attention des enfants et sans autorité, c’est compliqué, surtout pour une fille je trouve. ». 
Quant à Romain Lambert, il évoque la charge de travail « Il ne faut pas compter ses heures et être
motivé, c’est un métier passion, et sans ça on ne peut pas le faire. » Pour d’autres, l’attitude de certains
parents est aussi une difficulté « Parfois les parents veulent coacher leurs enfants à notre place et pour
nous, c’est compliqué à gérer même si ces comportement restent des exceptions. » avoue Hugo.
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L’envie commune de faire cette formation est de
concilier passion et métier. En effet, baignant ou
ayant baigné dans le monde du foot, l’idée de
partager leur passion et d’inculquer des valeurs
sont de réelles motivations. « Je suis un
passionné de foot, j’aime bien la relation avec
les enfants/ les jeunes, leur inculquer des
valeurs communes, voir leur progression et y
jouer un rôle. » nous confie Evan Muffat. Pour
mener à bien cette formation, la passion,
l’exigence, la discipline, l’autorité et la motivation
sont primordiales. Certaines qualités sont
également requises, comme l’évoque Hugo
Gosetto « Il faut être passionné, motivé,
ponctuel, exigeant mais aussi être curieux et
créatif dans la mise en place des séances, afin
de varier leur contenu et les diversifier ». 

Nos quatre BPJEPS ont un projet professionnel similaire, ils souhaitent devenir entraineur de football
dans un club professionnel. Pour cela, ils devront, une fois leur formation validée, passer de nouveaux
diplômes mais le chemin est encore long. Toutefois, ils pourront s’appuyer sur ce qu’ils ont acquis au
cours de leur formation, qu’ils disent de façon unanime, de qualité.

Pour valider leur formation, nos étudiants doivent
travailler sur un projet en lien avec le club et le mener à
bien. Hugo et Romain sont en charge de L’Evian Cup,
leur mission sera de redorer l’image de ce tournoi annuel
qui n’a pas eu lieu depuis 3 ans et qui accueillera des
équipes du Chablais uniquement. 
Quant à Evan et Nolwen, ils organiseront le mondial U7,
réunissant 64 équipes du bassin Chablaisien. 

Victor Mercier Gallay, responsable de l’école de Foot du TEGG FC, formateur à Sport Léman et tuteur
de ces quatre étudiants, se dit satisfait du comportement des étudiants
« Je suis content d’eux. Ils sont sérieux, assidus et dévoués à leur tâche sur le terrain, ils sont
également très à l’écoute. Ils doivent cependant gagner en exigence au fur et à mesure. Ils doivent se
rendre compte de ce que sera leur futur métier. » 

Formation BPJEPS suivi au sein de SPORT LEMAN, centre
de formation aux métiers du sport de Haute-Savoie
Domaine de Thenières
74140 Ballaison



 

Espace VIP, 
un lieu convivial pour célébrer la 3ème mi-temps

Pour fidéliser et recevoir ses partenaires, le club a
aménagé un espace réceptif où chaque samedi à
domicile, business et football font bon ménage. « Nous
attachons de l’importance à tout mettre en œuvre pour
que nos partenaires puissent passer un bon moment »
nous confie Axel, apprenti commercial au club et
responsable de l’espace VIP.
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Dans une ambiance détendue, entrepreneurs,
artisans, élus, partenaires peuvent inviter leurs
clients, leurs collaborateurs ou simplement venir
en famille pour passer un moment convivial et
refaire le match. Mais on ne parle pas que de
foot !! 

Pour cette première partie de
saison, l’espace VIP s’est habillé
de bleu, couleur officielle du
club, mais aussi de rose lors des
animations d’Octobre rose. 
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Un Club, un métier

SEBASTIEN
HARMAND

Responsable admninistratif et financier

’il est un métier très important pour le bon
fonctionnement d’un club, c’est bien celui
de responsable administratif et financier. Un
rôle primordial pour la bonne santé
financière du club et son bon
fonctionnement administratif. Si le poste
peut paraitre rébarbatif, Sébastien Harmand
qui assure cette fonction depuis le début de
la saison nous démontre que sa fonction est
passionnante et surtout très prenante. 
 

SON PARCOURS

Arrivé au club en aout dernier, Sébastien a pas
mal bourlinguer dans sa vie professionnelle et
a acquis une belle expérience au sein des
clubs qu’il a connu. Il a fait ses débuts à
Moulins en charge du sponsoring avant de
poursuivre à Compiègne comme responsable
administratif pendant 4 ans. Ces fonctions
l’ont ensuite emmené à Uzes puis Beauvais et
enfin Jura Sud. Il garde un grand attachement
au club franc-comtois pour lequel il ne tarit
pas d’éloges « Le milieu du foot semi pro et
amateur de haut niveau se rapproche de plus
en plus du professionnalisme où les valeurs
humaines ne sont pas toujours présentes. Je
viens d’un milieu rural et Jura Sud est un club
où j’ai retrouvé de vraies valeurs humaines.
C’est la famille » comme il aime le dire. 

Il a poursuivi sa carrière à Vannes avant de
rejoindre le Chablais. « Après mon départ de
Vannes, j’ai su qu’il y avait un poste qui
s’ouvrait à Thonon Evian GG. Je n’ai pas
hésité longtemps. Le hasard des choses fait
que j’ai retrouvé ici des gens que j’avais déjà
croisé les années précédentes. C’est
l’alignement des planètes, c’était le moment
pour travailler ensemble » 

LA PASSION

Sébastien qui sait s’adapter à toutes les
situations, nous confie qu’il aime la
polyvalence de son travail, « Pour moi quand
on est salarié dans un club non professionnel,
il ne faut pas regarder sa montre. Il n’y a pas
de frontière entre la partie salariée,
l’engagement associatif et la passion, tout se
mélange, il faut être multi tâche. J’aime aussi
l’animation, j’ai été speaker de
remplacement dans tous les clubs où je suis
passé. Ici au TEGG, j’étais présent avec les
bénévoles pour monter le chapiteau VIP
quand il est arrivé, s’il faut tenir la buvette je
le ferai avec plaisir si je suis disponible. Je ne
sais pas si je pourrai travailler dans un club
professionnel car chaque salarié est
cantonné à une action spécifique et moi ce
qui me plait c’est d’avoir plusieurs fonctions. »

 

 

La confiance se gagne par ce
qu'on présente

S



 

mais « Il faut de la rigueur, de l’organisation, de la réactivité intellectuelle car il y a beaucoup
d'informations à traiter, il faut être à l’écoute des gens à l’intérieur du club, avoir de l’humilité par
rapport aux personnes qui gravitent autour du club car on est dans un milieu où il y a des salariés
mais aussi beaucoup de bénévoles qui donnent de leur temps. Il faut beaucoup de bon sens pour
travailler en harmonie avec toutes ces personnes-là. "
"Même si ce n’est pas mon fort, il faut aussi du tact et de la tolérance" dit-il en souriant 
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SON METIER

Le poste de RAF (Responsable administratif et financier) demande de grandes compétences dans de
nombreux domaines, comptabilité, juridique, réglementations du football. Les salaires, les IK, le suivi de
trésorerie, les factures à payer mais aussi les propositions de contrats, la rédaction des contrats, autant
de tâches qui sont confiées à cet acharné de travail. « Pour les contrats, je suis en étroite collaboration
avec Olivier Chavanon sur la meilleure proposition à faire et le meilleur type de contrat pour qu’à la
fois le joueur s’y retrouve au niveau financier mais aussi que ça coûte le moins cher possible au club »
nous explique Sébastien. 

Le RAF gère aussi les logements occupés
par les joueurs, les dossiers de subventions
auprès des collectivités et de la FFF. Sans
parler du dossier DNCG qui est très lourd
car les clubs semi-professionnels sont très
contrôlés par les instances fédérales pour
éviter la tricherie et préserver l’équité du
championnat. En conclusion, la journée
d’un RAF est bien remplie !

Pour exercer ce métier, il faut aimer jouer
avec les chiffres et Excel, ça c’est ma vision"
nous confie-t-il  

Je n’aime pas la routineSES AMBITIONS

Plutôt bon vivant et avec un humour parfois sarcastique,
notre RAF est un sacré personnage qui possède une
âme de bâtisseur et il ne cache pas que son 1er objectif
est de vivre une montée « je n’ai jamais vécu ça et
participer à la structuration d’un club et la montée au
niveau professionnel, c’est une ambition. Je pense que
c’est plus facile de découvrir le monde pro en montant
quand on est issu du monde amateur que d’arriver
dans un club pro où tout est structuré. Je pense que je
peux très vite m’ennuyer une fois qu’il n’y a plus rien à
construire » 

"Ramener Thonon dans le monde professionnel serait
une vraie reconnaissance pour ceux qui ont tenu le club
à bout de bras après le dépôt de bilan de l’ETG et qui
ont donné du temps et pour certains, beaucoup
d’argent" conclue celui qui a su parfaitement s'intégrer
dans le club de Thonon Evian GG FC.
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Foot et entreprise, une même philosophie, 
celle de l’effort collectif

Quelle image avez-vous du football et du
Thonon Evian GG FC ?

Je vais être très sincère, je n’avais pas une belle
image du football, plus particulièrement de
l’attitude des supporters du football, pour moi
c’est un vrai problème. Pendant des années,
j’avais dit que je ne sponsoriserai pas le football
car il y a trop d’argent au détriment des
valeurs humaines. Mais le discours que j’ai eu
avec les dirigeants du club de Thonon Evian,
l’approche que j’ai eu avec le coach, m’ont
donné envie de participer au projet du club de
rassembler un territoire. Oui, le projet du TEGG
FC comme il m’a été présenté, m’a emballé. Il y
de la spontanéité, de la bienveillance dans le
discours des gens que je rencontre au club
après les matchs, et pour moi ça va au-delà de
l’argent. Aujourd’hui je me retrouve dans ce
projet, qui véhicule des valeurs qui sont
importantes pour moi.

Dans une équipe de foot, si elle est constituée de très bons joueurs qui ne communiquent pas entre eux
ou jouent de manière individuelle, il sera difficile voire impossible de remporter le match. C’est le travail
de l’entraineur de savoir faire émerger un collectif. Pour Jean-Philippe Peytrin, patron de Promocash
Thonon depuis 10 ans, partenaire du club et entre autre supporter du FC Nantes, la stratégie est
quasiment la même. Les termes performance, gestion, objectifs, défis, compétitivité, effort collectif sont
des mots qui s’adaptent aussi bien au monde du football qu'à celui de son entreprise qui regroupe 24
salariés. 
Entretien avec notre partenaire……

Est-ce que le sportif en général peut être
source d’inspiration pour un chef d’entreprise ?

Bien sûr que ce soit le sport individuel ou le
sport collectif, il y a plein de parallèles que l’on
peut faire. Je l’utilise énormément dans mon
entreprise quand je manage, je le dis souvent,
c’est ensemble que l’on va avancer. On peut
mettre les meilleurs gars dans les rayons, s’il n’y
a pas de relations entre eux, l’entreprise ne
fonctionnera pas. Il faut de la communication et
des échanges. C’est comme dans le foot, s’il n’y
a pas de relation entre les arrières, les milieux et
les attaquants, le ballon n’arrive jamais devant
et on ne marque pas de buts. A titre individuel,
le sportif de haut niveau à un travail à faire sur
sa façon d’être et ce qu’il va mettre en place
pour réussir et dans la vie quotidienne d’un
salarié, c’est pareil. 



J'aime à faire partie de la vie du Chablais, c'est important
que les entreprises s'investissent dans le territoire. A mon
niveau, j'essaie d'apporter ma petite pierre.

 En sens inverse l’entreprise peut-elle apprendre au sport, qu’en pensez-vous ?

Oui, déjà en termes de partenariat et mécénat. Les associations sportives ne pourraient pas vivre
sans l’apport des entreprises. Très sincèrement, je pense qu’un bon chef d’entreprise dans son
management est capable de faire passer un message à une équipe de sport collectif. J’en suis
convaincu, Didier Deschamps ferait un très bon chef d’entreprise en termes de management et je
suis sûr que je suis capable dans un vestiaire de trouver les mots pour motiver les gens. Bien
entendu, je ne parle pas de technique, je n’ai pas les compétences d’un entraineur dans ce
domaine. L’approche psychologique d’un match, d’un grand évènement, la motivation,
l’émulation, un chef d’entreprise peut l’amener. Il y a des chefs d’entreprises qui ont de belles
réussites professionnelles et qui pourraient très bien venir motiver un vestiaire et ça fonctionnerait.
Bernard Tapie en est l’exemple parfait.
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L’échec, c’est ce qui fait le
plus avancer. 

Et au niveau de la gestion de l’échec, y a-t-il des
points communs ?

C’est sur ce point que le manager est important. Chez
les sportifs de haut niveau, il faut du courage et
beaucoup de sacrifices pour y arriver. Je prends
l’exemple d’un coureur de marathon, même amateur,
qui se prépare à cette compétition pendant 6 mois.
Son but, c’est de  finir la course et le jour J, à 5 ou 6 km
de la fin, il a un pépin. Pour lui c’est un vrai échec ! Et
dans l’entreprise, c’est pareil. Les gens avec qui l’on
travaille ne peuvent pas réussir tout le temps, l’échec,
c’est ce qui fait le plus avancer. Quand on réussit 

Pensez-vous qu’un club de foot tel que le TEGGFC puisse jouer un rôle dans la dynamique du
territoire ?

Evidemment, le foot reste le sport le plus populaire de France même si je pense qu’il y a un gros
boulot à faire sur certaines valeurs comme le racisme, la mise en avant du football féminin. Un
club de sport, c’est un vecteur de société où les gens se retrouvent quelque soit leur milieu social.
Oui le club de foot peut avoir un rôle bénéfique à condition qu’ on n’oublie pas les valeurs de l’être
humain.

tout, le jour où il y a un petit souci, on est complètement perdu alors que la personne qui est
tombée, qui s’est relevée, qui a recommencé, elle a une expérience qui l’a consolidée. Dans le travail
et le sport de haut niveau c’est pareil, on n’arrive pas champion sans avoir été à un moment face à
l’échec. Dans l’entreprise, je laisse à mes salariés énormément d’autonomie dans leur gestion des
rayons, de leurs horaires et je sais qu’ils vont faire des erreurs mais c’est volontaire car plus on laisse
d’autonomie tôt, plus ils se trompent, plus ils avancent vite et loin. Au final tout le monde est
gagnant.

Jean-Philippe Peytrin
Dirigeant Promocash

Thonon
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A R O L E S  D E  F A N S

Avec son accent british et son
drapeau de l’Union Jack sous le
bras, Alexander prend
régulièrement place dans la
tribune du stade où il affiche les
couleurs de son pays natal.
Amoureux du ballon rond, il est
un  fervent supporter de Liverpool
mais garde au fond de son cœur,
une place toute particulière pour
Thonon Evian Grand Genève. 
Des propos qui viennent du cœur.
Un cœur à n’en pas douter, bleu
et blanc mais un peu teinté de
rouge !!!

Arrivé en France il y a bientôt un
an pour se rapprocher de sa
famille qui habite la région,
Alexander a vécu une partie de
son enfance à Liverpool où il était
le voisin de Phil Neal qui était à
l’époque le n°4 et capitaine de
l’équipe nationale anglaise et le
n°2 de Liverpool. « Je pouvais voir
tous ses amis, les stars de
Liverpool comme Bruce 

Grobbelaar ou Craig Johnson qui venaient le voir. Mes amis et moi étions fous de Liverpool. J’avais un
abonnement pour la saison 1989 – 1990 durant laquelle on a gagné le championnat et la coupe » se
souvient Alexander. Installé à Lullin depuis son arrivée en France, c’est tout naturellement qu’il s’est
rapproché du club même s’il aime à rappeler que déjà depuis la saison 2008-2009, il suivait l’ETG depuis
l’Angleterre. « J’ai un souvenir de la finale de la Coupe de France. Je suis allé au magasin de sport à côté de
Cora et j’ai acheté le tee-shirt rose de coupe. Je le portais tous les jours en Angleterre !"

Je suis officiellement britannique et français. J’ai deux passeports comme James
Bond. J’ai un pied dans les deux camps. 

 
Alexander place beaucoup d’espoirs dans la formation de Bryan Bergougnoux qu’il apprécie beaucoup. 
« J’aime cet entraîneur, ancien joueur de Lyon. J’aimerai le rencontrer un jour et lui demander s’il a déjà
affronté Steven Gerrard et comment c’était. » nous confie-t-il en souriant. 
Techniquement, il aime le fait que les joueurs laissent le ballon au sol. « En Angleterre, en 5ème division, ce
n’est pas courant. Un célèbre coach anglais, Brian Clough, qui a mené Nottingham Forrest au ‘’back to
back’’ en coupe des clubs champions dans les années 70 a dit ‘’si Dieu avait destiné le football pour être
joué dans les airs, il aurait mis du gazon là-haut’’ . Thonon joue au sol. Les joueurs déplacent la balle de
façon très rapide, depuis l’arrière. Dans l’ensemble, j’aime comme ils relancent le ballon »

Quand on lui parle de l’effectif, il a une affection toute particulière pour un joueur « J’aime beaucoup Hervé
(Lybohy) parce que le jour où je suis venu à l'ICEF à la soirée des abonnés, il a pris le temps de discuter avec
moi. Il était charmant. Il a été international, il a joué en Ligue 2, dans de bonnes équipes et pourtant il
prend le temps de discuter. Vraiment sympa ! »

Alexander a rejoint le tout nouveau groupe de supporters « Les Tabannés » qu’il a trouvé très accueillants. «
En Angleterre, c’est impossible d’aller au stade et ne faire aucun bruit. J’aime le tambour. Ce qui serait
super, ce serait de frapper quand l’équipe joue bien. Je pense que cela pourrait réellement intimider les
adversaires si nous pouvions le battre de façon constante, pendant 40 minutes »

Alexander, 
THE BRITISH "TABANNÉ"
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